

Mark A. Henrich
Am Musebieter 8
57439 Attendorn
Zweitwohnsitz:
Hüsinger Str. 22c
79541 Lörrach
Tel.: 076215789833
Fax: 032223740281
henrich@lichtmann.de

Der Gauck des Westens

Ich habe mir das Programm der Piratenpartei durchgelesen und war in den ersten Abschnitten begeistert. Dann jedoch las ich das was der deutsche Verfassungsschutz zum Anlass nimmt, die Partei zu „bespitzeln“

Interlektuelles Property der Allgemeinheit zu schenken klingt gut. Wovon leben dann aber die Musiker, die gute Musik machen?

Naiv, jung, wollend ist das Programm der Piratenpartei.

Und die Herren des Verfassungsschutzes haben sicherlich schon ihre Spitzel in der Partei, die dann dafür sorgen, dass die Partei auch unter „Beobachtung“ bleibt.

So schliesst sich dann der Kreis der Arbeitsbeschaffung im Kreis der sekularisierenden traditionellen Herrschaft mit dem Ziel der Machterhaltung.

Ich erkläre hiermit öffentlich, dass wir gemäss Datenschutzgesetz alle Daten, die deutsche und europäische Behörden zur eigenen Person gespeichert haben, einsehen wollen bzw. in Kopie erhalten wollen.

Aus eigener Erfahrung weis ich zum Beispiel, dass der militärische Abschirmdienst jede Anfrage zur eigenen Person damit beantwortet, dass die Anfrage des BETROFFENEN ja zur Ausspionierung von Daten dienen könnte, und das man so etwas aus dem Grund grundsätzlich nicht mache.

Ich nenne so etwas Arbeitsbeschaffung durch sich im Kreis drehende Dienstvorschriften.

Mit freundlichen Grüßen
Markus A. Henrich

